

第一回 第二回 第三回 第四回 第五回 第六回 第七回 第八回 第九回 第十回

従業員大會の開催とその結果、明治書針と大作戦を打つ。

二 他の職場どう運営か、明治書針と大作戦を打つ。

三 大体の方針が決定したり、引上本場所を決定して、書類と引拳手を打つ。

五 瓦斯瓦斯人夫争議の延長問題の村業委員会が村業委員会を持つ。

六 村業委員会は各職場で點定せり且大要求をまとめ。そして直方大・会社

大要不當を提出する。

職場大会で大体の方針が決定し、無理に引拳手を二つ。テキハキと物事
を決定し、直ちに争議団を決定。又引拳手など、官大・小がそれも重慶へが
ある。それから、要求書の取り扱い方など、命令主意はいと争議と対して、自
分がほんとく、自分責め要求手をかって用いてゐるんだと言ふ明確意識が、別合
つす様な傾向を持つ様だ。

又対策委員会の提出も、古店会考へやらばいと失敗する。先輩で年齢や職
位であることを対策委員会では理由とせん。眞に叫び得る者を、提出する方
事が正しきやり方である。拳手を但し、そく職場の権力者で色々は皮化げやを
を得あつ。

四 は、命々本業のへんを。

行動の大意と細心。

会の開催と職場を離す!!

營造がス人夫争議は云う言ふと、職場反対外ハノ條の要求の下で、会の開催組合
自由聯合が、労働者自治聯盟の底盤を得て今日まで田川繰りて来た。然し争議無
当初より、同一要求本義に対する同一要求を掲げて田川二ヶの分立的大衆会議並びに、(主
聯系)勢力の存在からいへて田川の底盤であるのであるが、又階級的立場からいへて、總判
大あやまつてゐるが、又兩者の共同立場こそ、最も正確に階級的であることを痛感したのである。
だが市場奪取、と稱せられてゐる二ヶの立場者の總裁的世人によつて、これらは新井
ことぐく封鎖されても良のである。例へば六月十六日、田東一派の立場にのみ対してしてけり、
勝手に店舗立ちとわる等々、何等争議団にはかゝらず、無断で拒絶し、總司理のラ新井さ
べどともあらぬ狂体を演じ、反動派、幹部を完全にバフンじた。前へて七月、兩宮製作所
新井と同業組合ばかりでなく、田の用事とサボリ騒動の大騒動を展開せず、既
くも初めらす、底根を拒否するが、実に非階級的行動のがたりとなつたのである。

職場的勞働者講話

しかば、反動派ス幹部如何で囁つたが、我等は今個々にて教限りホド、彼等の反動性、階級
性を列挙する三つの標準を述べる。然るが、底根等は、新井、新井、新井の手段を以て、党派
内外の組織を構成してばかりでなく、田の用事とサボリ騒動の大騒動を展開せず、既